

Le Secrétaire croit n'être pas trop indiscret de vous faire parvenir, avec la présente Circulaire, quelques livrets de la Société de Colonisation, et vous prie de vouloir bien les faire remplir par les amis de la Colonisation.

Les montants perçus seront adressés à M. J. Vaillant, Ptre., Trésorier, ou au Secrétaire, Evêché de Montréal.

Vu et approuvé.

† EDOUARD CHS, Ev. DE MONTRÉAL.

---

Mardi dernier a été célébré à la Cathédrale le service du 3me jour pour le repos de l'âme de Mgr Bourget.

M. H. A. Verreau, principal de l'École normale, a chanté la messe, ayant pour diacre et sous diacre MM. les abbés O. Harel et C. A. Santoire.

Les élèves de l'École normale assistaient à ce service, et ont chanté la messe de *Requiem* sous la direction de M. Pelletier.

---

Lundi soir le 15 courant à neuf heures, la Très-Révérènde Mère Deschamps, Supérieure-Générale de l'Hôpital-Général de Montréal, quittait cette ville pour aller visiter ses missions du Nord-Ouest, accompagnée de deux de ses filles, les Révédes Sœurs Drapeau et Mongrain. Cette Révérende Mère, malgré son grand âge, ne recule ni devant les fatigues, ni devant la longueur et les dangers d'un tel voyage. La charité a des ailes et n'a pas d'âge ; rien n'arrête ses élans.

Nous souhaitons donc à cette Révérende Mère, un bon et heureux voyage et un prompt retour.

---

Mardi prochain, à 8 heures, les Sœurs Grises de l'Hôpital-Général feront célébrer dans leur église un service pour le repos de l'âme de Mgr Ignace Bourget.

---

Un service solennel pour le repos de l'âme de Mgr Bourget sera chanté mardi, à 8 heures, dans l'église Notre-Dame de Pitié.

---

Dernièrement, une vingtaine de sourdes-muettes avaient le bonheur de faire leur première communion, dans leur institution de la rue Saint-Denis. Le même jour, dans l'après-midi, Mgr de Montréal leur conférait le sacrement de la confirmation ; puis réception du scapulaire, consécration à la sainte Vierge, rénovation des promesses du baptême : tout contribua à faire de cette journée une belle et grande fête pour l'Institution des sourdes-muettes.

La première communion est une solennelle époque pour tous les catholiques, mais pour les sourdes-muettes, ce jour a quelque chose de particulièrement touchant. C'est en ce jour en effet que les sœurs directrices de la maison des sourdes-muettes, se voient arrivées au but, vers lequel les dirigent tous les efforts de leur